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Info: Zum 45. Deutschen Krankenhaustag äußert sich der Vorsitzende der Deutschen
Krankenhausgesellschaft besorgt. Vor seinem Gespräch mit dem Gesundheitsminister Karl
Lauiterbach bringt er die schwierige Lage der Krankenhäuser in Deutschland auf den Punkt
und kritisiert

Gaß antwortet auf folgende Fragen: 

1. Wie geht es den Krankenhäusern in Deutschland?

2. Wie kommt es zu dieser Misere und was muss sich ändern?

3. Der Gesundheitsminister hat Wesentliches mit einer Experten-Kommission besprochen,
dabei fehlten wichtige Argumente der Betroffenen - das kritisieren Sie, richtig?

4. Auf der Messe Medica wird die neueste Technik für Krankenhäuser gezeigt, aber können
die Kliniken sich High Tech überhaupt noch leisten?

5. Wie machen sich diese Missstände aktuell bemerkbar?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Medica_22_Gass_OTN.mp3

Deutscher Hörfunk Dienst 01.09.24 - 03:25

1/1


